



Landeshauptstadt
München
Direktorium

Betreff - Antrag

Fahrradfahrer auf Gehwegen, Fahrradfahrer, die beständig rote Ampeln ignorieren

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Meine Frau hat einen Schwerbehindertenausweis (mehrfacher Gelenkersatz) und wird auf Gehwegen in Schwabing regelmäßig von erwachsenen Fahrradfahrern von hinten überholt. Dies ist enorm gefährlich, da man hinten ja keine Augen hat.

Ein weiteres Ärgernis sind die vielen Fahrradfahrer, die rote Ampeln einfach ignorieren.

Nun mein Antrag: Es ist ja nett, dass sich die Stadt München sehr für Fahrradfahrer einsetzt, aber ich stelle den Antrag, dass den o.g. „Kampfradlern“ durch Polizeikontrollen endlich Einhalt geboten wird. Andernfalls ist meine Befürchtung, dass diese Leute in Schwabing ihre eigene Verkehrsordnung durchsetzen, zulasten der Schwächeren.

Vielen Dank.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt